

L'huile pour la guérison des blessures

(Esaïe 1:6 / Luc 10:34)

- Seule l'huile de l'Esprit guérit les blessures intérieures :
 - " blessures, contusions, plaies vives ... pas adoucies par l'huile"
 - "*il s'approcha, banda ses plaies en y versant de l'huile*"
 - les blessures sont inévitables (comme les combats, luttes ...)
 - incapables de les guérir par nous-mêmes
 - d'où la nécessité de vivre ce renouvellement continu de l'huile.
- Tellement de gens blessés de toutes sortes de blessures dans la Bible :
 - Moïse, Joseph, Jephté, David, Tamar, Daniel, Jaebets ...
 - Tous sont entrés dans la guérison, vie et avenir de Dieu pour eux.

L'huile pour la guérison des blessures

(Esaïe 1:6 / Luc 10:34)

- Comment savoir si je suis (encore) blessé ? Guéri ou pas ?
 1. grâce à la mémoire, Dieu l'a créée ! Il faut se souvenir !
 - (l'absence de) douleur dans le souvenir est un très bon indicateur.
 - "*Dieu m'a fait oublié ...*" (Gen.41:51) Pas de l'amnésie !
 2. on peut en parler ? Si oui, on en parle comment ?
 - ne pas s'en nourrir, ne pas parler que de ça, mais savoir en parler.
 - "*Je suis Joseph, que vous avez vendu ...*" (Gen.45:4)
 - sereinement, sans s'effondrer, sans colère, sans larme ...
 - pour témoigner qu'il y a un Dieu de guérison plus grand que les blessures.